

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil Penelitian Tindakan Kelas (PTK) mengenai penggunaan alat peraga tiruan untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada pembelajaran IPA materi Kenampakan Benda Langit di SDN Mampir semester II dapat disimpulkan bahwa:

1. Perencanaan pembelajaran IPA menggunakan alat peraga tiruan dimulai dari merumuskan tujuan yang diharapkan dapat tercapai setelah menggunakan alat peraga tiruan, menentukan langkah – langkah pembelajaran yang akan dilaksanakan, memperhitungkan waktu yang dibutuhkan serta menyiapkan alat peraga tiruan yang sesuai dengan materi pembelajaran.
2. Pelaksanaan pembelajaran IPA menggunakan alat peraga tiruan dilaksanakan sesuai dengan langkah – langkah pembelajaran yang telah direncanakan agar tujuan dapat tercapai sesuai dengan yang diharapkan, mengatur posisi duduk siswa serta menyajikan alat peraga yang menarik sehingga siswa dapat mengikuti kegiatan belajar dengan antusias, memberikan kesempatan siswa untuk menggunakan alat peraga serta memberikan kesempatan siswa untuk bertanya.
3. Hasil belajar siswa dalam pembelajaran IPA materi kenampakan benda langit mengalami peningkatan setelah menggunakan alat peraga tiruan.

Hal ini ditunjukkan oleh perolehan nilai rata-rata siswa pada setiap siklusnya meningkat.

B. Saran

Dari hasil penelitian, peneliti mempunyai beberapa saran diantaranya:

1. Bagi Guru

Untuk meningkatkan hasil belajar siswa dalam pembelajaran IPA, sebaiknya guru dapat memberikan pengalaman yang berbeda, bervariasi, serta menciptakan situasi belajar yang tidak dapat dilupakan oleh peserta didik melalui pengamatan serta contoh konkret. Guru menggunakan berbagai media atau alat peraga sebagai alat bantu dalam proses Kegiatan Belajar Mengajar (KBM).

Selain itu guru dapat menggunakan alat peraga pada indikator yang berbeda mata pelajaran yang sama atau mata pelajaran yang lain. Rencana pelaksanaan pembelajaran (RPP) harus dibuat lebih baik dan terencana agar kegiatan belajar berjalan dengan efektif.

2. Bagi Sekolah

Sebaiknya sekolah menyiapkan alat peraga atau sarana yang lengkap agar Kegiatan Belajar Mengajar dapat berjalan lebih efektif sehingga kualitas sekolah meningkat.